



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

25%

The first page of your submissions is displayed below.

SIMILARITY INDEX

Submission author:	An Nisa Istiqomah
Assignment title:	JURNAL
Submission title:	Proses Adaptasi Kehidupan Sosial Waria di Kelurahan Gunu...
File name:	An Nisa Istiqomah.doc
File size:	109K
Page count:	13
Word count:	4.140
Character count:	27.813
Submission date:	08-Aug-2023 10:09 PM (UTC)
Submission ID:	2142162280



Wakil Dekan Bidang Akademik
Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP. 19631222 199002 1 001

Jurnal Pembangunan Sosial, 2023, 11 (1): 214-230
 ISSN 2022-0208, eprints.unsida.ac.id/urn:nbn:in:unsida:ar-11-11-2023-0208

**PROSES ADAPTASI KEHIDUPAN SOSIAL WARIA
 DI KELURAHAN GUNUNG KELUA
 KOTA SAMARINDA**

An Nisa Istiqomah¹

Abstrak

Berpelaku menjadi Waria memiliki banyak resiko. Waria dihadapkan pada berbagai masalah seperti perundakan keluarga, kurang diterima atau bahkan tidak diterima secara sosial, dianggap lugu, awaga ketertarikan baik verbal maupun non verbal. Perilaku terhadap Waria tersebut tentunya dilakukan oleh masyarakat umum sosial atau. Masyarakat umum sosial atau ternyata lebih sulit memahami eksistensi Waria, mereka memiliki pandangan negatif terhadap Waria dan enggan bergaul dengan Waria dibanding masyarakat umum sosial biasa yang lebih toleran. Karena belum diterimanya Waria dalam kehidupan masyarakat, maka kehidupan Waria menjadi terbatas terutama pada kehidupan pribadi seperti: agama, hobi, atau pada dunia kecamatan dan komunitas dan tidak mendapat kemungkinan sosial realita yang ada. Beberapa Waria menjadi pelopor untuk mempromosikan kehidupan mereka melalui berbagai. Waria merupakan kaum yang paling marginal.

Kata Kunci: waria, adaptasi, kehidupan sosial.

Prosedurnya

Adaptasi atau penyusutan 2 arah berfungsi untuk untuk bentuk kehidupan di era berbudaya digital dengan baik, begitu pula pada manusia. Dengan kehidupan manusia dapat beradaptasi dan saat waria mereka menyesuaikan cara untuk berperilaku waria hal yang sesuai dengan sumber daya yang mereka terima dan juga pada batas kemampuan yang saat dengan kecenderungan untuk mematuhi kebutuhan, yang tampaknya terjadi baik di lingkungan masyarakat. Proses adaptasi berwujud untuk menyesuaikan yang dimana untuk kehidupan pribadi dapat di laksanakan.

Tak jarang individu berperilaku kasar berwujud pada lingkungan baru atau memasuki kota-kota seperti memindahkan tempat tinggal. Meskipun demikian tidak terjadi pada perubahan perilaku seseorang. Perilaku manusia adalah sekumpulan perilaku yang dimiliki oleh manusia dan dipengaruhinya oleh, sikap, emosi, nilai, nilai, kebiasaan, pribadi, dan situasinya. Perilaku seseorang diukur berdasarkan ke dalam perilaku wajar, perilaku dapat diterima, perilaku aneh, dan perilaku penyimpangan. (Ritzer, 2011)

Dalam sosiologi, perilaku dianggap sebagai sesuatu yang tidak dapat diprediksi orang lain dan merupakan suatu tindakan sosial manusia yang sangat

¹ Mahasiswa Program Il. Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman Email: nisa.nisa20@gmail.com